





## 900€ collectés par Talentiel, école pour enfants précoces (Vauréal - 95), lors du cross couru par les élèves de l'établissement.

Cette année encore, l'école Talentiel, école pour enfants précoces, fidèle partenaire de Cent pour Sang la Vie, a ouvert le 21 avril la marche contre la leucémie avec cette première action solidaire de la 10ème édition des Journées Nationales contre la Leucémie : un cross organisé au sein de l'établissement auquel tous les élèves de l'école, encouragés par leurs parents et les enseignants, participent avec enthousiasme, ferveur et bonne humeur.

Chacun d'entre eux s'engageait sur un nombre de tours à effectuer, selon sa catégorie d'âge, sur un des quatre circuits de longueur et de difficulté variées.

Challenge relevé et à la clé 900€ de dons remis à Cent pour Sang la Vie grâce à ces petits champions qui se sont données à fond pour financer les programmes de recherche soutenus par les Journées Nationales contre la Leucémie.



Pascal Alt, président de Cent pour Sang la Vie, et les enfants de l'école Talentiel.

Merci et bravo à tous les écoliers participants, leurs parents ainsi qu'à toute l'équipe pédagogique de l'école Talentiel, sans qui rien n'aurait été possible.